

Protokoll der Ausschuss-Sitzung für Kultur, Jugend und Sport
vom Dienstag, 27.01.2015, 19.00 Uhr

Anwesende: Andrea Hasenkamp, Hilke Solterbeck, Heiko Bürger, Susanne Jensen
Es fehlt: Christoph Dyballa

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit
A. Hasenkamp begrüßt die Anwesenden, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest.
2. Genehmigung Protokoll Ausschuss-Sitzung vom 06.01.2015
Das Protokoll wird in vorliegender Form genehmigt.
3. Kinderfasching am 14.02.2015
Der Handzettel ist fertig und wird am 30./31.01.2015 verteilt.
H. Bürger wird mit K. Stamer das Budget klären und fragen, ob sie ein paar Fotos von der Veranstaltung machen würde. Er wird die Presse anschließend mit Bild und Text versorgen. Außerdem werden sich H. Solterbeck und H. Bürger um die Musik kümmern. H. Solterbeck organisiert Luftballons, Salzgebäck, Schaumküsse und „Kamelle“. S. Jensen besorgt das Dekomaterial und die Getränke.
Jedes Ausschussmitglied macht einen Kuchen (keine Sahne) oder Muffins.
Treffen zum Aufbau ist am 14.02.2015 um 13.00 Uhr.
Es wird beschlossen, dass die Ausschussmitglieder sich ebenfalls „ein wenig“ verkleiden.
4. Senioren-Ausflug 2015
A. Hasenkamp legt einen Entwurf für die Einladung vor. Nach kurzer Diskussion wird dieser geändert und soll den Ausschussmitgliedern nach Korrektur noch einmal per Mail zur Ansicht zugeschickt werden.
A. Hasenkamp hat die Kosten für die Busfahrt bei Vokuhl und Dahmetal angefragt. Vokuhl nimmt für einen Samstag von 10.00 – 18.00 Uhr € 540,00 inkl. Mwst., bei einer Veranstaltung am Sonntag wird ein Aufschlag von 50 % fällig. Der Ausschuss beschließt, dass der Ausflug am 30. Mai 2015 durchgeführt wird. Die Informationen von Dahmetal fehlen noch. Vorsorglich wurde der Bus bei Vokuhl für den 30. Mai reserviert.
Für die Planung wird A. Hasenkamp im März nach Schwerin fahren. Alles weitere wird dann auf einer internen Sitzung besprochen.
5. Info-Broschüre
Die Grundidee war, dass mit einer Broschüre u. a. Informationen über die Fahrrad- und Wanderwege rund um Schretstaken vorgestellt werden sollten.
Nach kurzer Diskussion ist der Ausschuss der Meinung, dass diese und alle weiteren Informationen Schretstaken betreffend auf der Internetseite veröffentlicht werden sollten. Alle Ausschussmitglieder sind angehalten, sich auf „fremden“ Gemeinde-

Websites zu informieren. Auf der nächsten Sitzung soll dann noch einmal darüber gesprochen werden.

6. Verschiedenes

–

Der Kulturausschuss trifft sich am 07.04.2015, 19.00 Uhr zu einer internen Arbeitsbesprechung bei Heiko Bürger.

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr

Für das Protokoll
gez. Andrea Hasenkamp